

Laco
—
1925



GEBRAUCHSANWEISUNG
LACO UHRENBOX

INSTRUCTIONS FOR USE
LACO WATCH BOX

GEBRAUCHSANWEISUNG LACO UHRENBOX

Die Laco Uhrenbox bietet eine sichere und stilvolle Aufbewahrung für bis zu acht Uhren und ist damit die ideale Wahl für Uhrensammler. Der dezente Grauton und das geprägte „Laco / 1925“-Logo auf der Außenseite verleihen der Box eine hochwertige Optik.

Die einzelnen Uhrenfächer sind voneinander getrennt, um jede Uhr sicher und geschützt aufzubewahren. Die Uhren können auf weichen Kissen platziert werden, sodass sie optimal gestützt sind.

Jedes Fach hat eine Breite von ca. 6 cm, sodass auch größere Modelle problemlos Platz finden. Zusätzlich verfügt die Box über ein extra Fach zur praktischen Aufbewahrung von Garantiekarten, Booklets, Ersatzbändern oder Uhrmacherwerkzeug.

INSTRUCTIONS FOR USE FOR LACO WATCH BOX

The Laco watch box offers a secure and stylish storage solution for up to eight watches, making it an excellent choice for collectors. The subtle grey tone and embossed "Laco / 1925" logo on the exterior give the box a high-quality appearance.

The individual watch compartments are separated to ensure that each timepiece is stored securely and protected. The watches can be placed on soft cushions, providing optimal support.

Each compartment is approximately 6 cm wide, allowing even larger models to fit comfortably. Additionally, the box features an extra compartment for the convenient storage of warranty cards, booklets, spare straps, or watchmaking tools.

TRADITION VERPFLICHTET

Qualität hat bei der Laco Uhrenmanufaktur einen besonders hohen Stellenwert. Für unser Team ist es Verpflichtung und Herausforderung zugleich, die Qualität auf höchstem Niveau zu halten und stetig weiter zu optimieren.

Die Verwendung von ausgesuchten und hochwertigen Materialien sowie eine sorgfältige und präzise Verarbeitung „Made in Germany“ garantieren Ihnen, dass Sie lange Freude an Ihrem Laco Produkt haben werden.

EIGENSCHAFTEN

- Elegante Uhrenbox für bis zu acht Uhren
- Hochwertige Verarbeitung mit geprägtem „Laco / 1925“-Logo
- Weiche Kissenpolsterung für schonende Aufbewahrung
- Separierte Fächer für sichere Platzierung jeder Uhr
- Zusätzliches Fach für Zubehör wie Garantiekarten, Ersatzbänder oder Werkzeug
- Stabil und langlebig mit einem Gewicht von 1,4 kg
- Maße: 35 cm x 21 cm x 9,2 cm (L x B x H); Höhe 25,5 cm bei aufgeklapptem Deckel

TRADITION OBLIGES

Quality is treated as a matter of utmost importance at Laco manufactory. Our team considers it their duty and challenge to keep quality at the highest level while constantly striving to improve.

The use of selected, high-quality materials as well as careful and precise workmanship “Made in Germany” guarantee that you will enjoy your Laco product for a long time.

FEATURES

- Elegant watch box for up to eight watches
- High-quality finish with embossed “Laco / 1925” logo
- Soft cushion padding for gentle storage
- Separated compartments to securely hold each watch
- Additional compartment for accessories such as warranty cards, spare straps, or tools
- Stable and durable with a weight of 1.4 kg
- Dimensions: 35 cm x 21 cm x 9.2 cm (L x W x H); 25.5 cm high when opened

ANWENDUNG

Uhr sicher verstauen

Platzieren Sie jede Uhr einzeln auf den weichen Kissen, um Kratzer oder Beschädigungen zu vermeiden. Nutzen Sie die separaten Fächer, um jede Uhr geschützt aufzubewahren.

Zubehör aufbewahren

Das zusätzliche Fach eignet sich zur geordneten Aufbewahrung von Garantiekarten, Booklets, Ersatzbändern oder kleinen Werkzeugen.

Box schließen

Den Deckel sanft schließen, um den Inhalt vor Staub und äußeren Einflüssen zu schützen.

PFLEGEHINWEISE

Reinigung

Mit einem weichen, trockenen Tuch abwischen - keine aggressiven Reinigungsmittel verwenden.

Lagerung

An einem trockenen Ort aufbewahren, vor direkter Sonneneinstrahlung und hoher Feuchtigkeit schützen.

USAGE

Storing watches securely

Place each watch individually on the soft cushions to prevent scratches or damage. Use the separated compartments to keep each watch well-protected.

Storing accessories

The extra compartment provides organized storage for warranty cards, booklets, spare straps, or small tools.

Closing the box

Gently close the lid to protect the contents from dust and external influences.

CARE INSTRUCTIONS

Cleaning

Wipe with a soft, dry cloth - do not use aggressive cleaning agents.

Storage

Keep in a dry place, away from direct sunlight and high humidity.

SICHERHEITSHINWEISE

- Nicht für den Transport geeignet – die Box dient ausschließlich zur sicheren Aufbewahrung
- Keine schweren Gegenstände darauf platzieren, um Beschädigungen oder Verformungen zu vermeiden

SAFETY INSTRUCTIONS

- Not suitable for transport – the box is intended exclusively for safe storage
- Do not place heavy objects on top to prevent deformation or damage

KONTAKT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH
Rastatter Straße 8
75179 Pforzheim
Deutschland
+49 7231 20413 - 0
info@laco.de
www.laco.de

2025/10 Änderungen vorbehalten.

CONTACT

Laco Uhrenmanufaktur GmbH
Rastatter Straße 8
75179 Pforzheim
Germany
+49 7231 20413 - 0
info@laco.de
www.laco.de

2025/10 Specifications are subject to changes.